

**Zeitschrift:** Générations  
**Herausgeber:** Générations, société coopérative, sans but lucratif  
**Band:** - (2016)  
**Heft:** 82

## Werbung

### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 29.03.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# « Des lunettes auxquelles on ne résiste pas : Je reste complètement fidèle à mes lunettes McOptic »

La légende de football Gilbert Gress lors d'un entretien sur le football, la sympathie et la bonne visibilité.



*« Je ressens immédiatement si une entreprise dispose d'une excellente équipe, et qui traite les clients avec respect. J'ai trouvé cette attitude chez McOptic. Et les visites que j'ai faites dans les différentes succursales l'ont confirmé. J'ai encore remarqué quelque chose chez McOptic : grâce à une technologie du verre moderne, le port des lunettes n'a jamais été aussi confortable. »*

**Gilbert Gress, les lunettes font partie de votre vie. Comment cette passion a-t-elle commencé ?**

J'ai reçu mes premières lunettes à l'âge de 8 ans du médecin scolaire. Personne ne porterait plus ce modèle aujourd'hui. Mais j'étais content d'avoir une vue améliorée. J'ai ensuite continué à porter uniquement des lunettes qui me plaisaient.

**À 18 ans, vous êtes devenu footballeur professionnel. Le port des lunettes est-il compatible avec ce sport ?**

J'ai signé un contrat avec Racing Club Strasbourg, un rêve que j'ai longtemps caressé. Au début, je jouais sans lunettes. À midi, ça marchait. Mais, dans l'après-midi, j'avais des problèmes avec la lumière diffuse. Parfois, je ne voyais plus si le ballon allait au fond des filets.

**Alors vous avez décidé de prendre des lunettes de sport ?**

Cela aurait été normal au cours des années 1960. À l'époque, on voyait effectivement des joueurs de football arborant des lunettes jouer de la tête. Mais, les verres s'embaient lorsque je transpirais. Un opticien me conseilla alors les verres de contact, une sorte de lentilles de contact relativement grandes. C'était une véritable innovation à l'époque. Je les ai donc portées pendant

20 ans sur l'aire de jeu, même chez VfB Stuttgart dans la Bundesliga.

**En privé, vous vouliez toujours des lunettes ?**

Oui. En effet, des lunettes sont pour moi un excellent ami qui m'accompagne. Je ne voudrais pas du tout rester sans lunettes. J'adore les lunettes. Au niveau des montures, si j'ai trouvé mon style, je peux arborer la même forme de monture pendant 10 ans. Je reste véritablement fidèle à mes lunettes. Naturellement, je change les verres de temps en temps.

**Vous aimez la continuité ?**

La fiabilité, la continuité, la solidité : oui, c'est important pour moi. Que ce soit à Racing Club Strasbourg, Neuchâtel Xamax, mon restaurant préféré ou les lunettes : je reste fidèle à ce que j'aime. C'est pour cela que je souhaite porter les lunettes de McOptic pendant 15 ans au moins (rire).

**Avec qui choisissez-vous des lunettes ?**

Avec une personne qui a bon goût, et c'est ma femme. Mes lunettes doivent nous plaire à tous les deux. Et nous pensons de façon très similaire : nous ne changeons quelque chose que lorsqu'il y a d'excellentes raisons de le



faire. J'aime porter des objets qui me sont chers.

**À votre avis, qu'est-ce qui est important en ce qui concerne des lunettes ?**

Pour ce qui est de la monture, je n'ai pas un penchant particulier pour le design. Je considère le modèle jusqu'à me convaincre que « celui-ci est le bon ! ». Mais ce qui concerne les verres, c'est tout à fait clair : je veux une adaptabilité rapide et avoir véritablement une excellente visibilité à toutes les distances. Avec les

verres progressifs fabriqués par McOptic en Suisse, à Bâle, j'ai cette satisfaction. À cela s'ajoute une précision et un confort ultra-modernes, basés sur une technologie de pointe.

**S'agit-il pour vous d'une caractéristique spéciale pour la qualité, que vos verres progressifs soient fabriqués en Suisse ?**

Absolument. Beaucoup de choses me lient à la Suisse. J'ai toujours mon passeport rouge avec moi – ainsi que mes lunettes de McOptic.

## CHÈQUE BONUS

**Économisez actuellement jusqu'à 150.-\***

Voulez-vous maintenant des lunettes de qualité à des conditions particulièrement attractives tout en bénéficiant d'un suivi minutieux comme Gilbert Gress? Avec McOptic, c'est possible! Présentez ce chèque dans l'une des 62 succursales McOptic et profitez de nos offres.

100.- sur les progressifs\*



50.- sur les simple foyer\*



\*Économisez 100 francs à l'achat d'une paire de lunettes à verres progressifs avec correction personnalisée d'une valeur minimale de 499 francs et 50 francs à l'achat d'une paire de lunettes simple foyer avec correction personnalisée d'une valeur de 199 francs au moins. Valable jusqu'au 01.10.2016. Non cumulable avec d'autres rabais, à l'exception du joker Helsana. Aucun paiement en espèces.